

Convocan al Gran Congreso de la Patria en Venezuela



Caracas, 23 ene (RHC/PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó para el 4 de febrero la realización del Gran Congreso de la Patria, donde se oficializará el candidato de las fuerzas revolucionarias para las elecciones presidenciales de este año.

En votación unánime, la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) convocó a efectuar antes del 30 de abril los referidos comicios, para los cuales el mandatario manifestó su disposición de presentarse como candidato si el pueblo y la alianza revolucionaria así lo determinaban.

Ante una multitud concentrada en la capitalina Plaza O'Leary, Maduro señaló que en el congreso se aprobará también el Plan de la Patria 2019-2025, programa de gobierno que regirá el destino económico, político y social de la nación sudamericana.

En ese sentido, anunció que en los próximos días participará en las asambleas populares que se desarrollan en todo el país para recoger propuestas con vista a la elaboración del nuevo plan gubernamental.

Por otra parte, reveló que en las últimas 48 horas los cuerpos de inteligencia y seguridad del Estado dismantelaron células terroristas asociadas a la banda criminal desarticulada el 15 de enero en la barriada El Junquito, al este de la capital.

'Hemos ido descubriendo mucha evidencia que estaba en poder de los terroristas, listas con nombre, teléfono, y hemos ido descubriendo a los cómplices del terrorismo', indicó el jefe del Estado Bolivariano tras una multitudinaria marcha popular en conmemoración a los 60 años del derrocamiento de la dictadura de Marcos Pérez.

También reiteró que en Venezuela ya no hay cabida para la violencia y advirtió que “quien asuma el camino del terrorismo tendrá respuesta de la Constitución y de las autoridades legítimas del país”.

El presidente venezolano instó al pueblo a organizarse en comandos de campañas para lograr obtener 10 millones de votos en las elecciones presidenciales y así lograr la radicalización de la democracia.

Igualmente Venezuela fijó sus posturas ante un ambiente enrarecido en Chile, donde descalificó entre otras cosas la reunión del llamado Grupo de Lima, al que señaló “dirigido desde Washington”.

El canciller Jorge Arreaza sostuvo otro encuentro con la prensa, tras su participación ayer en el Foro de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) con China, y de la ministerial de la concertación regional.

Respecto al futuro Gobierno conservador de Sebastián Piñera en Chile y la designación hoy de Roberto Ampuero como ministro de Relaciones Exteriores, Arreaza indicó que “ojalá les ilumine la razón de estado y tengamos nexos normales”.

Piñera recibió la víspera al exalcalde de Caracas y prófugo de la justicia venezolana Antonio Ledezma, mientras Ampuero se ha manifestado en redes sociales como aliado de la oposición del vecino país.

Sin embargo, Arreaza apuntó que no conoce a su futuro homólogo y por lo tanto, “no quiero aventurarme a emitir juicios, quien respete el derecho internacional tendrá el respeto de Venezuela”.

Aprovechó el tema para recordar que en el anterior gobierno de Piñera (2010-2014) sostuvo lazos respetuosos y de cooperación con el fallecido líder venezolano Hugo Chávez, y coadyuvó al nacimiento de la Celac.

Acerca de la reunión de Santiago de Chile de titulares o delegados de 15 países integrantes del Grupo de Lima, apostilló que a fuerza de ser sincero, “se trata en realidad del Grupo de Washington, llamemos a las cosas por su nombre”.

“Ayer intercambiamos en la Celac, y ahora se aprovecha para una infamia con Canadá presente, que no es Canadá, sino que viene con instrucciones del departamento de estado (de EE.UU), como pasó con la Unión Europea (UE)”, afirmó.

El jefe de la diplomacia de Caracas remarcó que la UE impone sanciones contra Venezuela para buscar el derrocamiento del presidente Nicolás Maduro, con el deseo de animar las guarimbas (disturbios violentos).

“Frente a esas actitudes, respondemos desde la Asamblea Constituyente en pleno ejercicio de sus funciones, con la convocatoria a elecciones antes del 30 de abril para que participen todos los venezolanos, que lo haga la oposición”, precisó.

Paralelamente, el exburgomaestre Ledezma cuestionó en el mismo hotel donde sesiona la plenaria del Grupo de Lima la validez de la convocatoria a comicios presidenciales realizada este martes por la Asamblea Nacional Constituyente.

Sobre Ledezma, el canciller venezolano dijo que “opinar de un prófugo de la justicia, que estuvo vinculado en intentonas golpistas es perder el tiempo”.

“El presidente Maduro y las más altas autoridades de nuestro Gobierno están dispuestos a hablar, a dialogar con quienes lo deseen. Lo demás es unilateral”, sentenció Arreaza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153337-convocan-al-gran-congreso-de-la-patria-en-venezuela>



Radio Habana Cuba